
Ce qui m'a rendue

heureuse ? Une question

que je me suis rarement

posée… J'ai eu beaucoup

de bonheur à porter mes

deux enfants, les sentir

vivre et grandir dans

mon ventre, les nourrir,

les faire vivre.

Corinne 41 ansSaint-Germain-les-Corbeil
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